
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 舘 内 孝 夫 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．選挙投票率対策 １．投票率激減の理由について １．今年の滝川市議会議員選挙で、投票率が56.52％と前回より

12.42％、投票者数が4,770人減少しました。全国的に投票率が低下

していますが、道内では稚内市の16.7%低下に次ぐ大幅低下でした。

これは、選挙が行われた21市の低い方から10番目です。50％未満は、

旭川市、釧路市、苫小牧市の３市です。市長選挙が20年ぶりに無投

票になり、有権者数が1,112人減少したとはいえ4,770人も投票者数

が減少したことは重大です。大幅低下の要因をどのようにとらえて

いるか、お考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．期日前投票所の増設について １．低下したままでは問題です。期日前投票を滝川市役所と江部乙支

所で行われているが、人が集まる新たな期日前投票所を新設するこ

とによって、投票率をあげることができるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．増設する場合、どのような手続きが必要か、また費用は全額国庫

補助金等を使えるのか、立会人の増員は延べ何人程度かなど課題は

多いと思う。他自治体の事例を学び、次期国政選挙に向けて投票率

をあげる努力をするべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．子ども・子育て支援  １．学童保育の定員について １．先日の東地区と北地区のコミセンで行われたタウンミーティング

で、学童保育の定員以上の登録があり、児童と保護者は困惑してい

ることが問題点として出された。今後、学童保育の会場を増やすこ

とで定員内で保育できるようにすることについて、昨年度、増やす

検討をすると議会答弁しているが、検討は進んでいるか。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 舘 内 孝 夫 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

３．公営住宅 １．公営住宅の共用部分について １．一の坂・啓南・滝の川・江陵・銀川団地などの集合玄関口照明に

ついて。団地によって違いはあるが、夜間常時点灯している、また

は消灯しているという差がある。利便性を考えると、玄関口から入

る時には照明は点灯している方が便利である。しかしスイッチの場

所は玄関口から手の届かない場所にあるために、外から入ってくる

人にとっては不便である。この玄関口の照明に関して、東町団地に

採用しているセンサー式照明にするとすれば、どの程度の費用がか

かるか。また、それによる電気料金の軽減は年間どの程度になるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．公営住宅は設計・建築された年度によって、設備の違いはあるの

は理解できるが、現在、滝の川・一の坂団地のそれぞれ入り口には

手すりが設置されている。入り口に手すりが設置されていない団地

は銀川団地だけだが、今後設置する計画はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．街路樹の剪定 １．プラタナスの剪定について １．街路樹の剪定は２年に一度である。枝の成長が早いプラタナスの

剪定について、市民の問い合わせから、枝切りまでの時間がかかり

すぎではないか。信号機や交通標識が隠れたり、通行者の頭にふれ

ないうちに剪定すべき。また自転車を利用している人は街路樹の枝

から離れて通行するために、自動車との接触事故につながる可能性

もあることから、点検回数増、点検人工数を増やして、早めに剪定

できるような対応改善が必要ではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．教育行政 １．西高等学校のトイレ改修工事

について 

１．市内の各道立高等学校のトイレは改築時に洋式トイレに変えられ

た。市内小中学校も終了した。次は西高等学校だが、職員トイレも

含め、障がい者等が安心できる学校づくりが必要。今後の改修工事

はどのように計画しているか。 
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